

勇猛果敢

新年度を迎えるにあたって

117名の2年生のみなさん、保護者のみなさま、進級おめでとうございます。昨年度に引き続き、学年主任を務めることになりました川原田一樹です。よろしくお願いいたします。

今年度の2学年は、学年スローガンを「勇猛果敢(ゆうもうかかん)」としました。学年通信のタイトルも「勇猛果敢」とし、昨年度同様、「学校や学年の教育活動に関してなるべく多くの情報を発信して、生徒個々の良さを見つけ出し、認め合う機会を多くする」というねらいで発行していきます。今回の学年スローガンに込めた思い、そして学年目標について紹介をします。

【勇猛果敢とは…】

- ・勇ましくて力強く、決断力に富んでいること
- ・恐れずに思いきって実行すること

学年目標

勇猛果敢

- ・中堅学年の自覚を持ち、目標達成への努力を継続する生徒
- ・将来を見通す力を身に付け、夢を語り合う生徒
- ・自他の良さを認め、仲間に寛容の心を持った言動をする生徒

2年生は甲田中学校の中堅学年です。中堅には、その組織を支えるという意味があります。みなさんには、常に「学校を支えている」という意識をもって生活する1年にしてほしいと思います。そのために、「やると決めたことは、ミスを恐れずに思いきって実行する」学年になってもらいたいと考えています。また、みなさんには「夢を語り合える」学年になってもらえればと思います。希望進路ややりたい自分といった大きな夢だけではなく、「行事で成し遂げたいこと」「次のテストではこの点数をとりたい」等の、すぐ身近にある夢や目標をいろいろな場面で話題にしてほしいと思います。夢に向かって努力する姿を応援しない人はいません。周りの仲間や先生方に応援される人になってほしいと思っています。そして、自分や仲間の良さを認め、仲間に優しい人になってほしいと思います。こういう人が多くなると、雰囲気明るく、活気に溢れた学年になると思います。先生方は、一生懸命頑張る2年生を精一杯応援し、支えていきます。保護者のみなさまには、今年度もいろいろお願いをすることもありますが、ご協力していただければと思います。ご不明な点やご質問等があれば、いつでも学校にご連絡ください。

改めまして、1年間よろしくお願いいたします。